

令和5年度 粟ノ保小学校だより

令和5年4月17日 NO.2



ひまわり

羽咋市立粟ノ保小学校
校長 田中 利弘

スローガン【すべては 子どもたちの 心の笑顔のために】

◇令和5年度学校ビジョン◇

新年度がスタートして、粟ノ保小学校も順調に動き出しています。粟ノ保っ子が心身共に健やかに成長できるよう努めて参ります。

さて、令和5年度は with コロナと共に、学校生活マスクなしの活動を進めていきます。同時に感染症対策もしていきますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。次に令和5年度の学校ビジョンを示します。(抜粋)

1 教育目標

主体的・対話的に学び、心豊かに未来を切り拓く児童の育成

2 めざす学校像

- ・子どもたちの笑顔が溢れる学校
- ・「知・徳・体」の充実をめざす学校
- ・学校・保護者・地域が連携する学校



3 教育方針

ふるさとに誇りと愛着を持ち、確実な学力を身に付け、知・徳・体の調和のとれた心豊かに未来を切り拓く人間の育成をめざす。

4 めざす児童像

ひまわり憲法

- 〈ひ〉一人一人が元気にあいさつ
- 〈ま〉まわりを思いやる心
- 〈わ〉わがママをおさえる心
- 〈り〉理想におかっがんばる子

5 めざす教師像

- ・児童一人一人の理解に努め、鍛えて伸ばす教師
- ・豊かな人間性と確かな指導力・向上心のある教師
- ・地域の方と連携し、地域を愛し、地域と共に歩む教師



6 努力目標・重点

すべては 子どもたちの 心の笑顔のために

① 学力の向上 (GIGA スクール構想の推進)

・ICT 活用+粟ノ保学習過程スタンダード→主体的・対話的で深い学びのある授業

② 英語教育の推進 英語への関心・意欲を高め、英検へのチャレンジ

③ 教師の指導力の向上 (共通実践)

職員が一致団結して、粟ノ保っ子の成長を喜びに感じて！

裏面あります

◇PTA 資源回収ありがとうございました!◇4/9(日)

新学期初めての日曜日。早朝から PTA 役員の皆様、地域の皆様、各町 PTA の皆様のご協力を賜り、実施することが出来ましたことに感謝申し上げます。 校長の私も初参加でしたが、手際よく新聞紙や段ボール、雑誌等をトラックから運び出しスムーズに終了しました。今後、粟ノ保小の子ども達の教育活動費に使わせていただきます。

秋にも予定しています。よろしくお祈りします。



◇交通安全教室：1年生、3年生◇4/14(金)

羽咋警察署：大野交通課長様をお迎えして交通安全教室をしました。 1年生は安全歩行、3年生は自転車走行です。交通事故にあわないために「交通ルール」があることを教わり、「正しい」歩き方・自転車の乗り方を学びました。 1年生は、国道まで歩いて、実際に信号が「青」に変わったからの横断歩道を歩きました。3年生は、途中の踏切もありましたが、上手に自転車に乗れました。全学年に通じることです。今一度ご家庭でも「交通ルール」についてお話し下さい。



◇ちょっと親学◇

- ① 学校は集団生活の場です。集団で学んだり、遊んだり、活動することに意味があります。人との交わりを通して、人間関係を高めていきます。基本は「あいさつ」「返事」です。明るい挨拶ができる子は、元気があります。活力があります。はっきり返事ができる子は、自分の考えもはっきり言える子です。「ありがとう」「ごめんなさい」の二つの言葉を言える子は、トラブルを起こすことはまずありません。校長の経験からです。
- ② ごく当然のことですが、時間に合わせて行動できる子は、自分をコントロールできる力がある子です。片づけができる子は、学校のリズムに乗れる子です。体育の片づけ、掃除の片づけ、学習の片づけ等、片づけが必要な場面はたくさんあります。準備よりも片づけの構えを見ていれば、子どもの底力が分かります。片づけの習慣は、子どもの成長にとって極めて大切なことです。